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ATA Reunião Ordinária CME – Maio de 2024.

Ao vigésimo oitavo dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quadro, às 9h00, 
no Centro de Formação de Professores, localizado na Avenida Marechal Rondon, 
263, Centro, Osasco/SP, iniciou-se a Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 
Educação com a presença dos seguintes Conselheiros: Vera Lucia Navas 
Hammoud, Ana Paula de Almeida Rossi Magdasian, Aton Rodrigo Alves de Souza 
Santos, Humberto Gava Neto, Marcia Tavares do Nascimento, Zélia Lucas Patrício, 
Maria José Santos Oliveira, Patrícia Andrade Campos de Souza, Alessandra Bianca 
Cornaglia e Francisca Vanilda Ferreira dos Santos. As Conselheiras Debora Meyrise 
Nascimento do Amaral Ferreira e Emylly Samila Medeiros justificaram a ausência. 
Estiveram presentes a essa reunião o senhor Álvaro Luis dos Santos Pereira e o 
senhor Igor Sveccuti da Universidade Federal do Estado de São Paulo – UNIFESP, 
além do senhor José de Paula Machim Junior do Programa de Erradicação do 
Trabalho Infantil – PETI da Secretaria de Assistência Social – SAS. O Presidente 
iniciou a reunião agradecendo a presença e contextualizou a presença do Sr. Álvaro
e do Sr. Igor. Eles estão participando das reuniões dos Conselhos Municipais, 
entrevistando os presidentes de cada um deles e seus conselheiros com o intuito de 
compilar os resultados em uma pesquisa dentro da cadeira do Curso de Direito da 
UNIFESP. Após a contextualização foi realizada a pesquisa com a participação de 
todos os Conselheiros. Seguindo a pauta do dia, o Presidente leu a ata da reunião 
da reunião anterior que foi aprovada. O próximo item da pauta: “Devolutiva da visita 
na creche da FITO Zona Norte pela Comissão de Educação Infantil” a Conselheira 
Marcia Tavares disse que a responsável não estava naquele momento e que foi 
solicitado que se dirigissem a sede da FITO Zona Sul. Chegando lá foram atendidas 
pela diretora geral e duas advogadas. Durante a conversa foi constatada que há 450 
crianças matriculadas e que a Rede de Ensino Municipal deverá absorver essa 
demanda. A Conselheira Marcia diz ainda, que parece ser a única meta do Plano 
Plurianual P.P.A. é zerar a fila de espera para vaga em creche e, se diz preocupada 
com os espaços públicos para absorver todas essas crianças nas outras 
modalidades de ensino (Educação Infantil e Ensino Fundamental). Outro ponto 
levantado é o número insuficiente de professores para atender essa demanda. A 
Conselheira Vera Navas falou que precisamos priorizar o ensino obrigatório e, 
explicou sobre a documentação que as escolas privadas, OSC’s, precisam 
apresentar ao C.M.E. e assim se cadastrar junto a esse Conselho para 
desenvolverem trabalhos na área da educação no município de forma regularizada. 
A Conselheira Marcia falou que provocações devem ser feitas, que a Câmara 
precisa ser provocada, assim como a Comissão de monitoramento da Secretaria de 
Educação para avaliar as escolas conveniadas. Sugeriu ainda que fossem 
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encaminhados ofícios para FITO, Secretaria de Educação e Comissão de Educação 
da Câmara Municipal de Osasco. Há muitos questionamentos não respondidos 
ainda, um deles é a situação do credenciamento das creches da FITO junto a esse 
Conselho, conforme a orientação da Conselheira Vera Navas. Precisamos ter 
conhecimento do Termo de convênio de Educação Infantil com essas Organizações 
da Sociedade Civil- OSC. Nos informes gerais, o Presidente Aton falou sobre a 
reunião do Fundeb que ocorreu no dia anterior e disse que o CACS FUNDEB está 
passando por uma reformulação. A Conselheira Emylly poderá se afastar, nesse 
caso o colegiado do CME precisará indicar um novo representante, no caso 
suplente, pois a Conselheira Zélia, que neste momento é suplente, passará a ser a 
titular. Não havendo mais nenhuma outra manifestação, o Presidente Aton encerrou 
às 11h10. Eu, Ana Paula Rossi de Almeida Magdesian, lavrei e encerrei a presente 
ATA.


